

**Mit einer ereignisreichen und lebhaften Generalversammlung starteten die Jodufroue Willisau in ihr Jubiläumsjahr mit Trachtenweihe. 4 neue Mitglieder sowie 1 Ehrendirigentin wurden an diesem Abend ernannt.**

Am Samstag 16. März 2019 trafen sich die Jodufroue zur ordentlichen Generalversammlung in den neugestalteten Räumlichkeiten der Turmstube Willisau. Bei tollem Ambiente konnten die Mitglieder das vergangene Vereinsjahr Revue passieren lassen. Es war ein äusserst intensives Vereinsjahr mit zahlreichen Auftritten und viel persönlichem Einsatz von jeder Jodufroue. Unvergesslicher Höhepunkt war das Jodlerfest in Schötz. Neben einer aktiven und erfolgreichen Teilnahme am Wettvortrag, führten die Jodufroue das Jodufroue-Grotto. Der Holzsportwettkampf in Luthern, das Konzert im Heimatmuseum in Aarburg und das Jodelmusical «Stilli Zärtlichkeit» in Schötz waren weitere eindruckliche Anlässe, welche in bester Erinnerung bleiben werden. Die Herausforderung schlechthin im vergangenen Jahr war die Neubesetzung des Dirigentenamtes. Die Gründungsdirigentin, Heidi Odermatt, welche seit der Geburtsstunde der Jodufroue im 2009 mit viel Herzblut den Chor dirigierte, musste aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten. Unsere Vize-Dirigentinnen Trudy Meyer und Petra Scherrer haben sich mit grossem persönlichem Engagement „ins kalte Wasser“ gewagt und die Jodufroue erfolgreich durch diese Durststrecke geführt. Umso grösser war die Freude, als wir im Sommer 2018 die Zusage unserer neuen Dirigentin Brigitte Schöni, Bützberg, erhalten haben. Mit herzlichem Applaus wurde sie an der GV als Neumitglied in den Verein aufgenommen. Mit der diesjährigen GV verlässt Heidi Odermatt auch als Mitglied den Verein. Ihre grossartige Pionierarbeit und die starke Verbundenheit zum Verein wollen die Jodufroue würdigen und ernennen Heidi Odermatt zur Ehrendirigentin. Weiter konnten die drei Frauen Astrid Schwarzentruher, Monika Hodel und Vreni Vonmoos, nach ihrem obligaten Probejahr mit grossem Applaus als Vereinsmitglieder bei den Jodufroue Willisau willkommen geheissen werden.

Zusätzlich war auch das Organisationskomitee für das Jubiläumsfest mit Trachtenweihe schwungvoll im vergangenen Vereinsjahr unterwegs. Das Sponsoringteam war gefordert, um die notwendige Finanzierung der Trachten zu sichern. Wir danken an dieser Stelle nochmals herzlichst allen Firmen und Privatpersonen, für die grossartige Unterstützung. Die Vorbereitungen für unser Jubiläumsfest laufen auf Hochtouren. So freuen wir uns bereits heute auf den Samstag 14. September 2019 – wenn wir Jodufroue mit dem Motto „Jodle-Jutze-Freud ha“ unser 10 jähriges Jubiläum mit Trachtenweihe feiern dürfen. Der grosse Moment, wenn 23 Jodufroue einheitlich in der wunderschönen Luzerner Landtracht in der röm.-kath. Pfarrkirche stehen, um diese feierlich zu segnen, wird einmalig sein. Das Abendprogramm wird abwechslungsreich und «spritzig». Die Willisauer Jodlerklubs Maiglöggli und Heimelig werden als unsere Gäste das Programm gesanglich bereichern und Miss Helvetia wird mit ihren urchigen und naturverbundenen Jodelklängen die Halle so richtig «einheizen». Durch den Abend führt uns Stefan Schärli. Der Vorverkauf läuft ab dem 3. Juli 2019 in der Papeterie Imhof in Willisau oder via die Jodufroue persönlich. Weitere Infos auf [www.jodufroue-willisau.ch](http://www.jodufroue-willisau.ch).



Unser Vorstand mit Dirigentin, Brigitte Schöni und unserer Ehrendirigentin, Heidi Odermatt.